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   ８月第２例会入会の伊藤Ｌ               ２ＲＣより激励の言葉 

 
 

2007～2008 年度   
◇国際会長プログラム   「変化への挑戦」（Challenge to Change） 
◇336A 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰｽﾞｽﾛｰｶﾞﾝ 「ライオンよ、熱き想い・強い絆でウィ・サーブ」 
       キーワード 「情熱・感動」 
◇クラブ会長スローガン  「心を拓いて奉仕の輪」 
       キーワード 「チャレンジ」 

 

Ｎｏ．３６５ 

８月 新会員３名入会！ 



   

  委員長就任にあたって（ 後 編 ） 

  
【 青少年指導委員会 】 

青少年指導委員会委員長 花山志郎 

 西条ライオンズクラブに入会して以来、初めての青少年指導委員会に戸惑っていま 
す。そして何か出来ないかという希望が湧いています。引継ぎ事業として「国際平和 
ポスターコンテスト募集依頼」早速、野田会長、高木副委員長と神拝小学校に依頼し 
たところ快く引き受けて頂きました。そして「西条ライオンズカップ中学ソフトテニス大会」 
「西条ライオンズクラブ杯争奪少年軟式野球大会」「西条練成剣道大会」「西条柔道大会」の４団体 
に青少年育成活動推進の協賛金を協力しています。 
 さて今年度の活動として「何が大事、２１世紀あなたは？」の基本テーマのもと、この度親子で 
の「生きるということ・平和ということ」をテーマにした社会見学を計画しています。私達が生き 
ているこの平和の時代をかみしめる時、改めて「生きる喜び、命の尊さ」を大切にしたいと思います。 
又、この機会により、いっそうの親子の絆を深めて頂きたいと思います。 

 「一人一人の感動が輪になって伝わる事が大切だと思います。」会員皆様の深い、強い御協力を宜 
しくお願いします。 
       『時代が教えてくれた平和への素晴らしさを体感しよう！！』 

               “鹿児島 知覧への旅”  

 

事 業 報 告 

 
【第１７回西条ライオンズカップ中学生ソフトテニス大会】 

  
日時：平成１９年８月５日（日） 

 場所：西条市東予運動公園テニスコート 
 結果：男子の部 優 勝  橋本・堀江ペア（西条南中） 
         準優勝  小池・吉田ペア（東予東中） 
         第３位  伊藤・日野ペア（西条西中） 
         第３位  矢野・尾崎ペア（西条南中） 
    女子の部 優 勝  高木・伊藤ペア（西条西中） 
         準優勝  日野・橋本ペア（西条西中） 
         第３位  鎌倉・越智ペア（丹原東中） 
         第３位  大谷・越智ペア（西条東中） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
◇ ８月第２例会入会 ◇ 
 

  この度は、歴史と伝統ある西条ライオンズクラブに入会させていただきあり 
がとうございます。当クラブの一員として積極的に活動に参加させていただく 
所存でありますが、何分、不慣れ・知識もございませんので宜しくご指導いた 
だきますようお願い致します。 

           さて、私は株式会社伊予銀行西条支店にこの８月に転勤してきまして、単身 
赴任ですが、初めて西条市に住むこととなりました。霊峰石鎚山のふもと、水 
の都としての有名さは知っていましたが、打ち抜き水の冷たさとおいしさ、町 

のいたる所で湧き出る水、小川の清流がこれほど魅力のあるものとは思いませんでした。 
また、西条祭・いもたき・石鎚山の紅葉・瀬戸内の魚など大いに楽しみにしており、産業面で 

は四国有数の工業出荷額を誇る活気ある製造業の発展など、この地で働くことのできる喜びを感じ 
ております。 
伊予銀行は、明治１１年３月１５日の第２９国立銀行の創業以来、平成２０年３月１５日をもっ 

て創業１３０周年を迎えることとなりました。これはひとえに永年に亘るお客様や地域社会からの 
ご信頼とご支援によるものであります。「もっと身近に、どこよりも親切に、そしてずっとお役に立 
ちたい」という思いを具体的にかつ積極的にあらわしていきたいと日々、全員で頑張っております。 

  当クラブの一会員としても活動を通しての出会いを大切に交流を深め、ひいては地域社会への貢 
献に尽くして参りたいと思います。 
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Ｌ．白石 剛 

８月度第一例会にて、【会員増

強アワード】がクラブに送ら

れ、代表して加藤誠也前会長

に授与しました。 
 今期も、会員増強アワード

が受賞できるようクラブ一丸

となりがんばりましょう。 



【 環境保全・保健福祉委員会の活動方針 】 

環境保全・保健福祉委員会 委員長 土居恵三 
 
 今年度、環境保全・保健福祉委員会の委員長を務めさせて頂くことになりました。 
本年度も継続事業の充実を図り、新しいアクティビティも取り入れつつ、思い出に 
残る委員会活動にして行きたいと思いますので宜しくお願いします。年間のアクティビティの予定は 
以下の通りです。 
①清掃奉仕・・・・・ １０月２日（火）第１早朝例会に新町川付近の清掃を予定しております。 
②餅つき奉仕・・・・ １２月８日（土）に「星の里」と「ゆるぎ荘」で予定しております。 
③献血（年１回）・・・４月１５日（火）第２例会に社会福祉センター駐車場で予定しております。 

            今年は１回の実施でたくさんの採血を目指す事に致しました。（採血車 2 台） 
④市民救命士養成講習会は計画中です。 
⑤災害木ベンチ（前年度寄贈）へのニス塗りと植樹も計画中です。 
 
地球温暖化への感心が世界的に高まる中、京都議定書の規制開始が来年に迫っています。 
又、急激な人口高齢化や疾病構造の変化に伴って、高齢者等の生活安全対策や、救急救命対策の充 
実を求める声も強くなってまいりました。環境保全・保健福祉委員会の活動における重要性を強 
く感じております。「誰もが安心して暮らせる環境と身体作り」を目標に、これからの１年間を活動 
していきたいと思っています。皆様のご指導・ご協力を宜しくお願い致します。 

 
【 人と人とのふれあいの感動を共有しよう 】 

                    YE・国際協調委員会委員長  伊藤修一郎 
 
 当クラブの YE 事業は、数年前までは、クラブとしてキャビネットに委員長を輩出す 
るなど先導的且つ指導的立場で活躍されていました。しかし近年、日本全体が社会的又 
経済的にグローバル化、すなわち国際化して YE・国際協調委員会の交流事業が目新しく 
なったように思われます。受け入れ、派遣事業は人的、経済的観点でリスクのあるアクティビティで 
すが、人と人とのふれあいの感動を共有できる最高の事業です。そのためには本年度は新しい発想を、 
受け入れ派遣事業にミックスして実施したいと思います。会員には、早い時期に派遣に該当する子供 
達の情報を委員会にお知らせいただきましたら、よい方向で審議検討したいと思います。 
特にわが委員会のメンバーは、資質の高い優秀な人材が揃っておりますので、実のある提案がなされ 
ると思っております。私も誠心誠意、頑張りたいと思いますので一年間よろしくお付き合いとご指導 
をお願いします。 
 
 
【 年間１２回発刊をめざして 】 

ＰＲ・広報委員会 委員長 野間賢次郎 

 

 今期、広報委員会としては、毎月発刊することを１番の目標に活動してまいります。 

経費削減に伴い、始めた会報誌作りもそろそろ定着化してきましたが、これからの会報 

誌が進むべき道はこのままで良いのか、委員会として考える時期になったような気がしま 

す。まずは、西条ライオンズクラブの歩みを刻んでゆくという使命を大事にしつつ、新しいスタイル 

の会報作りを委員会メンバー全員で楽しんでいきたいと思います。皆様、原稿の依頼には笑顔で快く 

期日を守って御協力をお願い申し上げます。 



 
 ◇ ８月第１例会入会 ◇ 

 

                
           記録的な暑い夏を向かえた２００７年８月度に 

入会させていただく事となりました、近藤基弘です。 
歳をとる度ごとに太って、今や小さな関取なら、席を譲る程の体重になって 
しまいましたが、情熱だけは「紅いバラ」の如くメラメラと燃え上がっており 
ます。「自分は、もう歳だなぁ」と内心想って 

おりましたが、西条ライオンズクラブに入会して感じたのは、若い気 
持ちの大先輩ばかりなので、自分も「これからだ！！」という気持ち 
で頑張ります。 
何も解らない１年生ですが、今後とも宜しくお願い申し上げます。 
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◇ ８月第２例会入会 ◇ 
 
         皆様 初めまして、このたび神野様のお導きにより、入会させていただくことに 

なりました。まだまだ世間を知らない若輩者でございますので、皆様の厳しいご 
指導と温かいまなざしで、どうか育てていただきますようにお願い申し上げます。 

          私は、子供のころから自然が大好きで、山に行けば、ワラビを取り、のどが渇 
いたら、川の水を飲み、野山を木の刀で遊んだものでした。自然に足腰が鍛えら 
れ、虫や植物も学校の教科書に出てくるものほとんどが、こうした野外の遊びか 
ら学ぶことが多い時代に育ちました。また家の外に出れば、誰かが棒切れを引っ 

張り出してきて、野球をしていたり、かくれんぼをしたり、夕焼けを見て真っ暗になってもまだ遊 
ぶという、時間を最大限遊びに費やした記憶がいまだによぎります。 

 今は、そうした昔友達と遊んだ場所に行くことはないですが、なつかしい思い出として、大切に心 
のどこかにしまいこんでいるような気がします。 

 小学校は、ソフトボールから軟式テニス、バスケ 
ットボール、ワンダーフォーゲル、硬式テニスと 
いろいろとやりましたが、今は少年野球チームの 
応援と指導をしております。昨年は、愛媛県代表 
として、関東まで行きました。今年は、惜しくも 
代表にはなれませんでしたが、少年達の姿を見て 
いると、昔の自分と照らし合わせてしまうのは、 
なつかしさと平和な世の中で、こうしたことがで 
きる幸せをかみしめているのかもしれません。      
この会に入ってもこうした時代に学んだことを後世に伝えていける自分でありたいと思います。 

   いつもでも、少年の心でありたい 

 これが私の自然体で、皆様と交流できればと思います。今後とも宜しくお願い申し上げます。 
 

Ｌ．近藤基弘 

Ｌ．伊藤 稔 



【編集後記】  
例年にない、暑かった夏も終わりが近づき、朝晩は少し涼しくなってきました。 

じりじりと照りつける太陽の下で、耳障りなほどに鳴いていた蝉の声から、いつのまにか涼やかな

鈴虫の音色になっていました。日本の春夏秋冬は、本当に素晴らしいですね。さて、これからは食

欲・スポーツの秋です。レクバレーの練習がスタートしました。皆さんも 
週に１回、美容と健康の為にレクバレーで汗を流しませんか？奮ってのご 
参加をお待ち申し上げます。 

スポーツ委員会委員長 野間賢次郎 
                                                                                    

発行者 会 長  野田明利 
    幹 事  山本新一郎 
PR･広報委員長  野間賢次郎 

編集委員  原 育雄 ・ 加藤誠也 
      村上公明 ・ 徳増達史 

例会日 第１･第３火曜日  
例会場 黒猫レストラン 
印 刷 西条ライオンズクラブ事務局 

  第１０回２Ｒ献血推進研究会報告         
 

８月５日（日）９時３０分から、リーガロイヤルホテル新居浜にて、２Ｒ推進研究会が開催されま 
した。まず橋本ＲＣより、全クラブへ１００％の献血の実施をお願い致しますとご挨拶があり、研究 
会がスタートしました。愛媛県赤十字血液センターの松坂所長から「献血事業の現状」についてご説 
明を頂き、献血の重要性、献血した血液の使われ方、貧血、メタボリック・シンドロームの診断基準 
等について勉強しました。血液を必要とする現状のビデオ放映もあり、改めて献血を考える良い機会 
となりました。最後に各ライオンズクラブの活動状況について、各委員長からの報告があり、若年層 
の献血意識の向上及び、リピーターの確保で採血者を増やして行きたいとの意見が多くでました。 
まだまだ血液は不足しており、献血の重要性を感じます。西条ライオンズクラブとしても献血推進を 
強化して頑張りたいと思いますので、会員の皆さんのご協力を宜しくお願い致します。 
                                （献血担当委員長 土居） 

 
地区ガバナー公式訪問・第１回リジョン会議 

 
  ８月５日（日）新居浜リーガロイヤルホテルにおいて、第１回リジョン会議とガバナー公式訪問 
が朝８時より午後５時まで、献血推進研究会を挟んで執り行われました。 

  当日は、ＺＣＡの原Ｌの運転で乗合し、寺田ＺＣ、山本幹事、私が参加いたしました。 
 会場では、西原会員理事、土居委員長、加藤テールツイスターと合流致しました。ホストクラブ 
は新居浜ひうちライオンズクラブでした。毎年の事ながら準備、応対に大変だったと思いますがベ 
テランぞろいでスムーズかつ簡潔に終了いたしました。 

 この日程及び時間配分については、近年の時間・資 
金面での合理化にともなったものと思われます。 
議題の内容としては、国際会長指針、ガバナー所信 
表明、運営基本方針そして各地区役員の活動方針が 
発表されました。９時間という長時間にわたる会議 
時間の為か、会議も後半頃より前日の無理がたたっ 
たのか眠くて十分に内容を把握することが出来かね 
ました。役員及び各クラブの所信表明は、会員増強 
・例会方針等と同様な事を言っておられましたが、見方もいろいろあり、大変新鮮でアクティビ 
ティへの思い入れが強く感じられたように思います。個人的には「心新たに」という気持ちになり、 
非常に有意義な１日となりました。以上、報告と致します。         （会長 野田） 
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